

NP 8 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Tierra

## **El Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’ también comienza con la primera cita del Club Adea**

13/3/2025

**Nada menos que nueve formaciones, prácticamente un tercio de los equipos inscritos entre los turismos, iniciarán con el I Slalom Adea ‘Trofeo JIC Moto & Bike La Palma’ la temporada palmera de tierra dentro del certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. La cita, este sábado 15 de marzo a partir de las 13:00 h.**

Con el I Slalom Adea ‘Trofeo JIC Moto & Bike La Palma’, que se disputa este próximo sábado 15 de marzo desde las 13:00 h en el espectacular Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, comienza la temporada de tierra en la Isla Bonita. Un certamen que albergará una nueva edición del interesante Campeonato de la Palma de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’. A tenor de los inscritos que presenta la lista oficial, el año 2025 se presenta emocionante.

Un total de nueve equipos figuran en esa lista oficial de inscritos, lo que equivale, nada más y nada menos, que a un tercio del total de los turismos de esta prueba inaugural de la temporada 2025, la primera de un total de cinco en el presente curso.

Los Skoda Fabia 1.2 TSI N3 son protagonistas en este primer encuentro. Daniel Martín-Jaime Armas, Jeremy Martín-Sara Martín, Carolina González-Itahisa Rodríguez, Jacob Santana-Gara Montesdeoca, Yamila Díaz-Andrea González y Damián Armas-Edgar Fernández emplearán este modelo que se ha mostrado muy competitivo y fiable en las competiciones sobre tierra. Además, coinciden muchos nombres que ya el año pasado se mostraron muy competitivos, por lo que conviene seguirlos muy de cerca durante la disputa de la presente temporada.

Con un Citroën Saxo tomarán la partida Sergio Pérez y David Marichal, una pareja que vuelve a la carga para desafiar al resto de rivales. Con un Dacia Sandero hará lo propio Ainhoa Cebrián, una piloto que el año pasado fue campeona nacional junior entre los copilotos del nacional de rallies sobre tierra (CERT). En esta nueva experiencia al volante le acompañará a la derecha Edwin Rodríguez. Luis José Pérez y Josué Santos, con un Volkswagen Golf MKI, completan la nómina de inscritos en el I Slalom Adea ‘Trofeo JIC Moto & Bike La Palma’ organizado por el Club Adea.

Los participantes del certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma tendrán, sobre el trazado de Mazo, las habituales tres mangas de competición. Al término de ellas se repartirán los primeros puntos de una temporada que se antoja apasionante.